

La carga de la solidaridad

Agencias de transporte colaborarán para llevar la comida al almacén de Bancosol



El éxito de la pasada edición empuja a los organizadores a reforzar el trabajo posterior a la colecta de alimentos en los supermercados

MÁLAGA. Los organizadores de la Gran Recogida esperaban que los malagueños respondiesen el pasado año a su llamada solidaria donando alimentos no perecederos para familias con dificultades económicas. Pero todos sus cálculos se quedaron cortos. Y lo que era una buena noticia porque se alcanzaron muchas más toneladas de comida de las previstas inicialmente, se convirtió luego en un problema porque el almacén de Bancosol no tenía espacio físico para albergar tantos alimentos.

En esta nueva edición, que se celebrará los próximos días 29 y 30 de noviembre y cuenta con el respaldo de Unicaja, los responsables de la mayor cita solidaria de Málaga ya están precavidos. Además, hay que contar con que la meta también ha aumentado. De las 150 toneladas del pasado año –aunque se alcanzaron casi las 300 finalmente– el reto esta vez es de 400 toneladas.

Por eso, esta vez se ha reforzado el trabajo posterior a la colecta de comida en los supermercados e incluso se ha creado una mesa de coordinación de las plataformas de transporte que colaborarán de forma altruista con Bancosol. Así lo explica Luis Andrade, gerente de Integra2 y responsable de la mesa coordinación operadores logísticos para la Gran Recogida. «El pasado año, Seur e Integra2 ya participa-



AMANDA SALAZAR
✉ asalazar@diariosur.es

mos en la Gran Recogida; nosotros trajimos los palés o bañeras de cartón reforzado desmontables desde Barcelona y lo repartimos junto con el material de publicidad entre más de 200 puntos de distribución, mientras que Seur se encargó del transporte posterior desde las tiendas hasta Bancosol en un tiempo récord, y todo ello haciendo también nuestro propio trabajo en un momento de máxima carga de trabajo porque están cerca las navidades», señala. Pero en la ONG pronto se quedaron sin espacio y tuvieron que buscar una solución improvisada.

Por eso, este año el papel de las empresas de logística no se quedará solo en el transporte, sino que pondrán el suelo de sus propias naves para albergar los palés de alimentos no perecederos durante al-

gún tiempo –calcula que puede alargarse hasta los tres meses– hasta que Bancosol tenga capacidad para ir clasificando más comida a medida que vaya repartiendo entre sus asociaciones. Y es que, según señala, Bancosol tiene capacidad para procesar 20 palés al día.

«El problema es que las bañeras, que pueden albergar hasta 350 kilos de comida, no pueden apilarse, con lo que se necesitan muchos metros cuadrados», dice Andrade. Para esta función de almacenaje temporal, también han pedido la colaboración de otras plataformas como Buitrago y DHL, según explica. «Es posible que incluso tengamos que buscar el apoyo de alguna más porque en esta edición hay que contar con 800 palés», afirma el gerente de Integra2.

Andrade destaca la labor desinteresada que realizan las empresas de transporte. «En el caso de Integra2 no solo ponemos a disposición de Bancosol nuestras instalaciones, a las 22 personas de nuestra plantilla y nuestro tiempo, sino que nuestros repartidores –la flota es de unos 40 vehículos– también se prestan a ha-

cer los repartos de forma altruista y no cobramos esos portes aunque son autónomos y no tenían por qué hacerlo», indica, al tiempo que valora el espíritu colaborador de la causa entre empresas que normalmente son competidoras.

A contrarreloj

Por su parte, Jerónimo Soriano, gerente de Seur, señala que el centenar de repartidores de su flota trabajarán a contrarreloj durante los días de la Gran Recogida para combinar sus repartos habituales con la recogida de los palés de alimentos. «Nuestra implicación con esta causa es máxima, y pondremos todos los recursos a nuestro alcance para que salga bien», señala.

Por otro lado, como ya adelantó SUR, Bancosol ha reforzado el voluntariado en los días posteriores a la Gran Recogida y una parte de las personas que participan se dedicarán a la clasificación en el almacén. Según explica el responsable de la campaña, Rafael Salcedo, este año contarán en la sede de la ONG con una cinta mecánica para facilitar esta labor.

LOS DATOS

► **Qué es.** La Gran Recogida es una colecta solidaria de comida para llenar el almacén de Bancosol para familias en crisis.

► **Cuándo se celebra.** Los días 29 y 30 de noviembre.

► **La meta.** Se espera alcanzar las 400 toneladas de alimentos dos días gracias a la colaboración de 3.000 voluntarios.

► **Para ser voluntario:** 952 17 95 79 y granrecogidamalaga@bancosol.info

Otras formas de colaborar con Bancosol

¿Cómo se puede colaborar con Bancosol al margen de la Gran Recogida? Se puede realizar de varias formas. En primer lugar, haciéndose socio y colaborando con la cantidad y frecuencia que se desee. Bancosol también necesita voluntarios durante todo el año en distintos proyectos. Además, también se puede reali-

zar una donación de manera puntual o aportando una cantidad de dinero a alguna de sus campañas como la de 100x6 en la que, con un ingreso de 6 euros en la cuenta de Bancosol de Unicaja, se dota a la ONG de recursos para que pueda gestionar los excedentes de alimentos que cada día se desaprovechan en las cadenas de alimentación. Otra vía es comprando las pegatinas con el logo de Bancosol, que cuestan 6 euros y se pueden pedir en el 952 17 95 79 a través de malaga@bancodealimentos.info.



El almacén de Integra2 servirá para guardar parte de los alimentos de la Gran Recogida hasta que Bancosol pueda ir asumiéndolos. :: ÁLVARO CABRERA